

DÉCLARATION DE CHANGEMENT IMPORTANT
RÈGLEMENT 51-102 SUR LES OBLIGATIONS D'INFORMATION CONTINUE

Rubrique 1 : Émetteur

Ressources Minières Radisson inc. (« Radisson »)
1750 Chemin de la Baie Verte
Rouyn Noranda, Québec
J0Z 2X0

Rubrique 2 : Date du changement important

Le 28 août 2018

Rubrique 3 : Communiqué

Le 28 août 2018 par la société Globe newswire

Rubrique 4 : Résumé du changement important

Clôture d'un placement privé de 1 411,404.76 \$.

Rubrique 5 : Description circonstanciée du changement important

Selon les conditions du placement, la société a émis 6 126 290 unités de Classe A (« **Unité** ») au prix de \$0,13 et 3 416 667 actions accréditives au prix de 0,18 \$ par Unité pour un produit brut de 1 411 404.76 \$.

Chaque Unité est composée d'une action de catégorie A du capital-actions de Radisson au prix de 0,13 \$ par action et d'un demi bon de souscription (« **1/2 Bon de souscription** »). Chaque Bon de souscription entier associé aux unités confère à son porteur le droit d'acquérir une (1) action ordinaire de catégorie A au prix de 0,17 \$ pour une période de 18 mois suivant les dates de clôture. En vertu des lois sur les valeurs mobilières applicables, les titres émis dans le cadre du placement privé sont assujettis à une période de détention de 4 mois et 1 jour suivant les dates de clôture.

Droit exclusif de première offre pour un financement par flux aurifère au projet O'Brien

En égard d'une souscription de 5 000 000 Unités, la Société a accordé à une entité européenne (le « **Souscripteur** ») un ROFO exclusif portant sur tout financement par flux aurifère qui pourrait être mis en place par la Société pour l'exploration souterraine, l'échantillonnage en vrac ou la mise en production du O'Brien qu'elle détient à 100%. Selon les termes du ROFO, le souscripteur en sera le seul détenteur en égard du projet O'Brien de la Société.

Rubrique 6 : N/A

Rubrique 7 : N/A

Rubrique 8 : Membre de la haute direction

M. Mario Bouchard Président et CEO
Tel (819) 277-6578

Rubrique 9 : Date de la déclaration

Le 28 aout 2018

Pour diffusion immédiate
24 août 2018

TSX-V: RDS, OTC: RMRDF, FRANKFURT : 2RX

Radisson annonce la première clôture de 657 404 \$ d'un placement privé ouvert jusqu'à 1,8 m\$

Rouyn-Noranda, Québec : Ressources minières Radisson Inc. («**Radisson**» ou la «**Société**») est heureuse d'annoncer la clôture d'une première tranche de 657 404,76 \$ d'un placement privé sans courtier au montant global de 1 800 000 \$ avec la forte participation d'actionnaires actuels de la société et d'administrateurs de la société.

Selon les conditions du placement privé, la société a émis 326 190 unités de Classe A (« **Unité** ») au prix de 0,13 \$ et 3 416 667 actions accréditives au prix de 0,18 \$ pour un produit brut de 657 404,76 \$.

Chaque Unité est composée d'une action de catégorie A du capital-actions de Radisson au prix de 0,13 \$ par action et d'un demi bon de souscription (« **1/2 Bon de souscription** »). Chaque Bon de souscription entier associé aux unités confère à son porteur le droit d'acquérir une (1) action ordinaire de catégorie A au prix de 0,17 \$ pour une période de 18 mois suivant la date de clôture. En vertu des lois sur les valeurs mobilières applicables, les titres émis dans le cadre du placement privé sont assujettis à une période de détention expirant le 25 décembre 2018.

Deux initiés ont participé au placement privé pour un montant de 55 000,08 \$, résultant en l'émission de 305 556 actions accréditives.

La clôture finale du placement privé est assujettie au consentement définitif de la Bourse de croissance TSX et aura lieu le ou avant le 14 septembre 2018.

Suite à cette première clôture, 128 441 750 actions ordinaires de catégorie A de Radisson sont émises et en circulation.

La société a l'intention d'utiliser le produit brut du placement privé reliés aux Unités accréditives en « frais d'exploration au Canada » (au sens de la *Loi de l'impôt sur le revenu* (Canada)) au projet O'Brien de la société situé le long de la faille Larder-Lake-Cadillac au Québec. La société renoncera aux frais d'exploration au Canada au plus tard le 31 décembre 2018.

Pour diffusion immédiate
28 août 2018

TSX-V: RDS, OTC: RMRDF, FRANKFURT : 2RX

Radisson émet un droit exclusif de première offre et clôture un placement privé de \$ 1,41M

Rouyn-Noranda, Québec : Ressources minières Radisson Inc. («Radisson» ou la «**Société**») est heureuse d'annoncer la clôture de la seconde tranche d'un placement privé sans courtier au montant global de 1 411 404,76 \$ et qu'elle émet un droit exclusif de première offre (« **ROFO** ») à un souscripteur ayant acquis 5 000 000 d'unités de catégorie A (les « **Unités** ») sur le placement privé actuel. Le ROFO porte sur tout financement par flux aurifère qui pourrait être mis en place par Radisson pour l'exploration souterraine, l'échantillonnage en vrac ou la mise en production au projet O'Brien situé le long de la faille Larder-Lake-Cadillac, à mi-chemin entre les deux villes minières de Rouyn-Noranda et Val-d'Or au Québec.

Mario Bouchard, Président et chef de la direction commente : « *Le financement actuel est primordial pour la poursuite de l'exploration et de la mise en valeur du projet O'Brien. Au cours des prochains mois, Radisson aura l'opportunité de poursuivre son plan d'exploration et de mise en valeur du projet O'Brien en comptant sur un partenaire prêt à l'appuyer lors de ses prochaines étapes de croissance. Notre société détient un projet minier à faible investissement initial localisé à l'intérieur d'un camp minier prolifique, où réside un fort potentiel géologique et parmi certains des meilleurs opérateurs miniers au monde. Aux forages et travaux d'exploration en cours s'ajouteront des études métallurgiques visant à vérifier l'effet de pépites positif constaté par l'étude de métallurgie produite en 2014 et des travaux d'ingénierie avancée pour la conception d'un programme d'exploration souterrain. La société a également l'intention de tester l'extension de zones minéralisées sur les secteurs 36E et de la Zone F où un vecteur d'enrichissement a été identifié à l'aide de notre modèle 3D ([voir figure 1](#)). Les travaux projetés seront complétés avec l'objectif de générer la valeur intrinsèque maximale du projet O'Brien pour nos actionnaires.* »

Lors de cette clôture de la seconde tranche, la Société a émis 5 800 000 Unités au prix de 0,13 \$ et 3 416 667 actions accréditatives au prix de 0,18 \$ pour un produit brut de 754 000 \$.

Chaque Unité est composée d'une action de catégorie A du capital-actions de Radisson au prix de 0,13 \$ par action et d'un-demi bon de souscription (« **Bon de souscription** »). Chaque Bon de souscription entier associé aux unités confère à son porteur le droit d'acquérir une (1) action ordinaire de catégorie A au prix de 0,17 \$ pour une période de 18 mois suivant la date de clôture. En vertu des lois sur les valeurs mobilières applicables, les titres émis dans le cadre du placement privé sont assujettis à une période de détention expirant le 29 décembre 2018.

Droit exclusif de première offre pour un financement par flux aurifère au projet O'Brien

En égard d'une souscription de 5 000 000 Unités, la Société a accordé à une entité européenne (le « **Souscripteur** ») un ROFO exclusif portant sur tout financement par flux aurifère qui pourrait être mis en place par la Société pour l'exploration souterraine, l'échantillonnage en vrac ou la mise en production du O'Brien qu'elle détient à 100%. Selon les termes du ROFO, le souscripteur en sera le seul détenteur en égard du projet O'Brien de la Société.

La clôture finale du placement privé est assujettie au consentement définitif de la Bourse de croissance TSX.

Suite à cette première clôture, 134 241 750 actions ordinaires de catégorie A de Radisson sont émises et en circulation.



For immediate release
August 24, 2018

TSX-V: RDS, OTC: RMRDF, FRANKFURT: 2RX

Radisson announces \$ 657,404 first closing of up to \$ 1.8 m private placement

Rouyn-Noranda, Quebec Radisson Mining Resources Inc. ("Radisson" or the "Company") is pleased to announce \$ 657,404.76 first closing of a non-brokered private placement totalling up to \$ 1,800,000 with the strong participation from current shareholders of the company and members of the board of directors.

The company raised gross proceeds of \$ 657,404.56 through the issuance of 326,190 Class A units (the "Unit") at a price of \$0.13 and 3,416,667 flow-through class A shares (the "FT shares") at a price of \$0.18.

Each Unit consists of one Class A share of the share capital of Radisson and one-half of share purchase warrant ("Warrant") with each full Warrant entitling its holder thereof to purchase one Class A share at a price of \$0.17 for a period of 18 months following the closing date of the private placement. In accordance with Canadian securities laws, the securities issued under this private placement are subject to a four-month and one day hold period expiring on December 25, 2018.

Two insiders of the corporation made contribution to the private placement for a total amount of \$ 55,000.08 resulting into 305,556 FT shares.

Final closing of this private placement is expected to occur on or before September 14th, 2018. The closing of this private placement is subject to final acceptance by the TSX Venture Exchange.

As a result of this first closing, there are currently 128,441,750 class A shares of Radisson issued and outstanding.

The Company intends to use the gross proceeds of the Offering from FT Units for "Canadian Exploration Expenses" (within the meaning of the *Income Tax Act* (Canada)) related to the Company's O'Brien gold project located along the Larder-Lake-Cadillac Fault in Quebec. The Company will agree to renounce such Canadian Exploration Expenses with an effective date of no later than December 31, 2018.



For immediate release
August 28, 2018

TSX-V: RDS, OTC: RMRDF, FRANKFURT: 2RX

Radisson grants ROFO and announces closing of a \$1.41M private placement

Rouyn-Noranda, Quebec Radisson Mining Resources Inc. ("Radisson" or the "Corporation") is pleased to announce the closing of the second tranche of a non-brokered private placement totalling \$1,411,404.76. The Corporation also announces it has granted a right of first offer ("**ROFO**") to one subscriber whom acquired 5,000,000 Class A units (the "**Units**") through the private placement. The ROFO will apply on any gold stream agreement that could be completed by Radisson for the underground exploration, bulk sampling or start of production at its 100% owned O'Brien gold project located along the Larder-Lake Cadillac Break halfway between the two mining towns of Rouyn-Noranda and Val-d'Or, PQ.

Mario Bouchard, President and CEO comments: *"Current financing is key for the exploration and the development of the O'Brien gold project. Over the next months, the company will have the opportunity to pursue its exploration and development plan for the 100% owned O'Brien gold project while being supported by a shareholder ready to take part in its next phase of growth. We hold a low capex project in a prolific mining camp with great geological potential and surrounded by best-in-class operators. In addition to current exploration drilling program, Radisson will complete additional metallurgical testing to verify the positive nugget effect results obtained in the 2014 study and advanced engineering work for the conception of an underground exploration program. The company also intends to drill test the vertical extension of mineralized zones located within the enrichment vector defined on 36E and F Zone area through 3D modelling ([See figure 1](#)). All exploration work will be completed with main objective of unlocking O'Brien's maximal value for our shareholders"*.

On this closing of the second tranche, the Corporation raised gross proceeds of \$754,000 through the issuance of 5,800,000 Units at a price of \$0.13.

Each Unit consists of one Class A share of the share capital of Radisson and one-half of share purchase warrant ("**Warrant**") with each full Warrant entitling its holder thereof to purchase one Class A share at a price of \$0.17 for a period of 18 months following the closing date of the private placement. In accordance with Canadian securities laws, the securities issued under this private placement are subject to a four-month and one day hold period expiring on December 29, 2018.

Exclusive ROFO for a gold stream financing at the O'Brien gold project

With regards to the subscription from a European entity (the "**Purchaser**") for 5,000,000 Units through the private placement, the Corporation granted the Purchaser an exclusive ROFO on any gold stream agreement that could be completed for the underground exploration, bulk sampling or start of production by Radisson on its 100% owned O'Brien gold project. The Purchaser shall be the only entity to whom such ROFO will be given regarding the O'Brien gold project of the Corporation.

The closing of this private placement is subject to final acceptance by the TSX Venture Exchange. As a result of this first closing, there are currently 134,241,750 class A shares of Radisson issued and outstanding.